

**SCENE 1** 思い出深い鴨橋の上で  
2013 厚狭花火大会

**厚** 狭川河畔で7月25日、「2013 厚狭花火大会」が開催されました。今年の秋に架け替えのため解体される鴨橋には、例年のとおり出店が並び多くの人で賑わっていました。鴨橋の上流にある厚狭小学校付近から花火が上がると、歓声と拍手が湧き起こりました。



夏の夜を彩る約 3000発の花火

**SCENE 3** みんなで仲良く作ろう  
夏休み親子ふれあい科学教室

**夏** 休み親子ふれあい科学教室が8月2日、小野田工業高等学校で開かれ、20組の親子が参加し、「牛乳パックで作るぼんぼん船」の製作に挑戦しました。高校生のアドバイスを受けながら無事に完成した船が水の上をゆっくりと前に進んでいくと、子どもたちは笑顔で歓声をあげていました。



**SCENE 2** 数々の功績を讃えて  
故八木正俊氏が叙位を受章

**今** 年5月に亡くなられた元山陽町長の八木正俊氏が叙位を受章されました。同氏は町長として、昭和59年から4期通算15年2か月に渡り、旧山陽町の町政の発展に尽くされました。8月1日に市役所で行われた叙位伝達式には、妻の八木節子さんが出席され、位記を受け取られました。



**SCENE 4** 世界にひとつだけの作品  
ふれあいガラスフェスタ 2013

**8** 月3・4日、きららガラス未来館で「ふれあいガラスフェスタ 2013」が開催されました。今年のフェスタでは、ガラススタンプの制作体験を行い、ガラス作家のアドバイスを受けながら、たくさんのかわいらしいオリジナルスタンプができました。

